



Viaje en moto Enduro o Off road Balcanes Express

Viaje en moto Enduro o Off road Balcanes Express

Duración Dificultad Vehículo de apoyo

8 días Fácil-Normal S

Idioma Guía

en Si

Viaje en moto a los Balcanes, Albania, Macedonia, Serbia y Montenegro

Tierra de leyendas, reinos bizantinos derrumbándose en el Mar Adriático, minaretes dorados e iglesias de madera unas frente a otras, maravillas de la UNESCO asoman desde la sombra de las antiguas torres comunistas.

Visite **Albania** con sus raras comunidades alpinas, su costa virginal y una capital cautivadora que se alza como un brillante fénix de las cenizas del régimen de Hoxha. Descubra las riquezas de **Macedonia** con su canto de oración, estatuas de mármol y sueñe como lagos que desaparecen en la niebla. Pase por **Kosovo**, donde se levanta un nuevo amanecer detrás de grandes montañas y las antiguas ciudades devastadas por la guerra se unen. Finalmente, sumérjase en **Montenegro**, donde abunda el paisaje costero bajo el peso de las flores mediterráneas.

Esta aventura en moto le sumerge en los antiguos libros de cuentos de Europa; Este ha sido el baluarte de la mitología griega, el feroz dominio otomano, los parques infantiles romanos de verano y los dictadores locos. Sin embargo, a pesar del intento de arrasar con las viejas tradiciones y encerrar a los Balcanes a una caja de hormigón, sus costumbres y carácter se extienden tan profundamente como el tiempo como sus raíces.





1 - Tirana - Tirana -

Bienvenido a la moderna Tirana, la capital brillante y vibrante de Albania. Tan pronto como aterrice, es un viaje rápido de la pista hasta su hotel en el centro de la ciudad. Los montañas vírgenes de los Balcanes ya son visibles desde la ciudad. Tirana ha sido maltratada y golpeada por el comunismo, los esquemas piramidales colapsados y los disturbios civiles. Pero cuando llegó la primavera del siglo XXI, esta floreció maravillosamente. Adéntrate en el refugio nuclear subterráneo de Bunk Art, donde los horrores del régimen de Hoxha se han recopilado y exhibido en nuevo museo. La prueba de que los albaneses han dejado atrás el terror de su pasado para perfeccionar el arte de disfrutar de la vida. Se puede palpar en la energía vibrante que irradia del distrito de Blloku. Es un antiguo vecindario de la élite de Tirana, ha abierto sus puertas y ahora está lleno de restaurantes terrazas y vida nocturna.



2 - Tirana - Përmet - 250 km

Esta mañana empezamo nuestro viaje en moto por los balcanes, tan pronto como te subes a la moto y te diriges a los caminos abiertos y salvajes, que pocos han tenido el placer de explorar. Dejamos Tirana atrás, descubrimos el campo albanés con sus praderas ondulantes, lugareños curiosos y aldeas remotas. Avanzamos hacia las costas de Ohrid, por una ruta panorámica que atraviesa los lagos Prespa. En lo alto de las colinas, y dividido entre Macedonia, Grecia y Albania; Estas aguas tranquilas y frescas donde viven más de doscientas especies de aves acuáticas que vienen para su aventura de verano. Nos detenemos un momento para ver a los pelícanos de pico rojo, a los cuervos negros y las garzas largas pescar para su desayuno. Mientras Prespa se sienta a una altitud de 855m, sus aguas glaciales se filtran a través de canales y arroyos subterráneos, en un viaje para llenar el lago Ohrid. Seguimos adelante hasta el Parque Nacional Galicica. A mitad de camino entre Macedonia y Albania, las paredes de piedra caliza se levantan a tu alrededor, los valles profundos caen en el abismo y los lagos se reducen a charcos mientras subes a un vertiginoso 2000 metros. Por la tarde alcanzamos las orillas del lago Ohrid. Ohrid es pequeño pueblo con viejas calles empedradas, amables restaurantes e iglesias sagradas. Rodeado de montañas, puede sentarse tranquilamente en la playa, visitar el cercano Museo de la Bahía de los Huesos con su colección de tesoros del lecho del lago y cenar en la famosa trucha moteada para cenar.



3 - Përmet - Ohrid - 250 km

Ruidosamente hacia las costas de Ohrid, tome la ruta panorámica que atraviesa la majestuosidad de los lagos de Prespa, con un telón de fondo de montañas espejadas. Alto en las colinas, y dividido entre Macedonia, Grecia y Albania; estas frescas y tranquilas aguas se inundan con más de doscientas especies de aves acuáticas que vienen para su aventura de verano. Deténgase por un momento para ver a los pelícanos de pico rojo, los cuervos negros que se abalanzan sobre ellos y las garzas de piernas largas pescan para desayunar. Mientras Prespa se encuentra a una altitud de 855 m, sus aguas glaciales se filtran a través de canales y arroyos subterráneos, en un viaje para llenar el lago Ohrid. Vuela hacia adelante y entra en el Parque Nacional Galicica. A caballo entre Macedonia y Albania, las paredes de piedra caliza se levantan a tu alrededor, los valles profundos caen en el abismo y los lagos se reducen a charcos a medida que asciendes a unos vertiginosos 2000 metros. Ronronea por la montaña, donde el viento se vuelve cálido mientras te diriges a las suaves orillas del lago Ohrid. Ohrid es una visión compacta de viejas calles adoquinadas, dulces restaurantes e iglesias sagradas. Rodeado de montañas, puede sentarse tranquilamente en la playa, visitar el cercano Museo Bay of Bones con su colección de tesoros del lecho del lago y cenar las famosas truchas moteadas.



4 - Ohrid - Prizren - 300 km

Después del desayuno en el lago, pilotamos nuestro viaje en moto por las orillas. Parada en el Monasterio de San Naum sentado serenamente en un acantilado rocoso. Seguimos entre curvas hasta el Black Drin mientras entramos en Macedonia. Parada para almorzar en Skopje, la loca capital de Macedonia, donde la reluciente arquitectura de mármol se encuentra junto a barrios antiguos que datan de 1392. Skopje realmente es una historia de dos ciudades, divididas a la mitad por el río, a un lado de la ciudad se ven

espléndidas fuentes, lujosos spas, bares de jazz y estatuas de Alejandro Magno. El mismo Alejandro, por quien Grecia y Macedonia están en un tira y afloja, ambos reclaman al rey caído como propio. En el casco antiguo y sus senderos de laberintos muy unidos que resuenan con el llamado melódico a la oración, salpicado de zocos dorados y rebosantes de viejos bebiendo café oscuro y dulce en cafés que se derraman en las calles. Hay una maravilla en Skopje, incluso después de una historia sombría mezclada con cuentos de los otomanos y bizantinos: la ciudad en sí está extrañamente adornada en estilo neoclásico. El alcalde es conocido por declarar la ciudad, la capital europea de Kitsch, y hay un extraño aire bohemio que flota en las galerías de arte, museos y festivales como restaurantes. De vuelta en el camino y Kosovo te da la bienvenida. Aclamado como el país más nuevo de Europa, Kosovo ha sido independiente por solo unos pocos años y la mente todavía se tambalea con imágenes de calles llenas de escombros y conflictos sangrientos. Pero para la segunda venida de Kosovo, ella mantiene la cabeza alta. El paisaje accidentado te deja sin aliento y los patios de la escuela resuenan con la risa de los niños del pueblo. Termina el día en Prizren; Una ciudad viva llena de juventud y vitalidad.



5 - Prizren - Kolašin - 320 km

Nos despertamos temprano para recorrer el pequeño centro de Prizren, donde se encuentran las mezquitas e iglesias debajo de los inminentes muros del castillo. Prizren ha entrado de lleno en el siglo XXI, pero un pasado complejo perduran la comunidad servia, en una ciudad en de pasado multicultural. Visita a Nuestra Señora de Ljevis. La iglesia serbia del siglo XIV patrimonio de la UNESCO. Seguimos por el viejo puente de piedra al salir de Prizren y atraviesa las tierras ricas en agricultura en el camino a Pristina. La capital de Kosovo no es la pintura más bonita en la pared, pero renace de nuevo, la energía es casi contagiosa. Visita una de las ciudades más auténticas de Kosovo, Gjakova, con su sensual sensación de verano y el bazar más antiguo de todo el país. Pec también espera, con su antiguo monasterio que marca la entrada al cañón de Rugova. Cuanto más se acerque al cañón Rugova sin refinar, más Kosovo se adentra en el corazón de la belleza. Carreras raras te llevan directamente a picos nevados en caminos salpicados de pastores solitarios, flores silvestres salvajes y murmurantes aguas de manantial. El camino no es para los débiles de corazón; Las curvas cerradas, los túneles tirados a mano y las zambullidas que se arrastran de la nada mantienen el pulso de la aventura latiendo rápidamente. Finalmente, Kosovo lo lleva suavemente a las tierras fronterizas de Montenegro y a la fascinante estación de esquí de Kolasin. La pequeña estación de esquí está eclipsada por el poder de las montañas y el aire es tan limpio y fresco como un vaso alto de agua, perfecto para un sueño tranquilo.



6 - Kolašin - Kotor - 300 km

motocicleta se eleva hacia las tierras oscuras del Cañón Tara en el Parque Nacional Durmitor. El Gran Cañón de Estados Unidos solo corta 200 metros más profundo que Tara, también conocido como la Lágrima de Europa. Puede estar seguro de que menos viajeros habrán presenciado el drama de este sitio fuera de lo común. Aquí, el rafting en aguas bravas es salvaje, y los viejos molinos de agua, iglesias y puentes están siendo lentamente tragados por la naturaleza. A medida que avanzas por los brillantes caminos asfaltados de la montaña, la tierra se abre de repente para revelar las salvajes aguas de zafiro del mar Adriático. Kotor le da la bienvenida con sus sinuosas calles de historia antigua, sus edificios de piedra blanqueada que brillan al sol y sus suaves tejados de terracota. Flanqueado por montañas de mal humor y asentamientos turcos y griegos del viejo mundo, Kotor te golpea con el arco de Cupido, lo que la convierte en un encanto fácil de enamorarse. De hecho, los ilirios, venecianos, austriacos y franceses se enamoraron de ella. Pero son los venecianos los que realmente dejaron su huella: esculpir el estilo de Kotor y tallar la fortaleza de St Johns que serpentea como la Gran Muralla China por el acantilado esmeralda. Los palacios del siglo XVII, los museos y las iglesias antiguas están allí para tomar mientras pasas la noche disfrutando de las alegrías de Kotor. Deléitese con pescado fresco junto a la orilla del agua, observando los paseos en bote al atardecer deslizarse por el azul. Aquellos que se sienten conmocionados por la forma en que la luz de la luna rebota en las aguas del fiordo de tinta pueden absorber los mejores bares y clubes de los mejores castillos de la ciudad.

Ingrese a uno de los cañones más profundos del mundo mientras su



7 - Kotor - Tirana - 240 km

Después de un desayuno tranquilo, es hora de probar su destreza en las calles empedradas y los caminos costeros que se curvan alrededor de la fascinante costa montenegrina. Montenegro, una de las costas más subestimadas de Europa, te pilla completamente desprevenido, un lugar donde nunca pierdes de vista esas montañas verdes que recortan las aquas del lapislázuli. Deje caer la mandíbula mientras se detiene para contemplar la isla de tamaño de lunares de Sveti Stefan, uno de los lugares de cuento de hadas más fotografiados de todo Montenegro. Balancee zumbando Budva donde los nuevos ricos se congregan para pasar sus veranos pavoneándose a lo largo de la riviera. Antes de que te des cuenta, has entrado en el Parque Nacional Skader Lake, un lugar que se rumorea que fue creado por las lágrimas de un duendecillo. Los lirios de agua cubren la superficie de aguas imposiblemente transparentes, las aves raras se precipitan y se zambullen, y las empinadas montañas verdes envueltas ondulan en el camino, marcando el camino que lo llevará de regreso a Albania y al bastión norte de Shkoder. Shkoder es una de las ciudades más antiguas de Europa, encontrada en el siglo IV a. C., todavía tiene una antigua ruta comercial al respecto. Conquistados por los romanos, tomados por los serbios y agarrados por los turcos, Shkoder ha pasado por los andrajos y las lágrimas antes de convertirse en parte de Albania en 1912. Hay un toque de glamour del viejo mundo que resuena en las antiguas mansiones convertidas, el grito de la llamada a la oración de las grandes mezquitas, y al zumbido recuerdo de antiguos barcos comerciales que pasaban por las orillas del Drin y Bruna en ruta hacia la cercana Montenegro. Deje atrás la sombra de Shkoder mientras toma el último tramo de tierra plana hacia Tirana, llegando justo a tiempo para tomar una copa por la noche.



8 - Tirana - Tirana - 0 km

Aquellos que tienen un poco de tiempo extra antes de su vuelo pueden disfrutar del encanto de Tirana, adentrarse en el drama del pasado con una visita a la enigmática Casa de las Hojas para presenciar las tácticas de la policía secreta de Hoxha. Si lo prefieres podrás relajarte en uno de los restaurantes al aire libre que irrumpirás en tu Byrek final y tomando un Raki de fuego antes de tu vuelo.



F 700 GS + \$0.00



R 1200 GS Adv + \$276.88



F 800 GS + \$0.00



R 1200 GS + \$276.88

Fechas y precios

Opciones



Baúl superior (Top case) \$5.77



Maletas laterales \$9.23

Incluido



Guía



Vehículo de apoyo



GPS



Desayuno



Cena



Hotel



Impuestos locales



Comida



Mapas & Road Book



Mecánico



Moto de alquiler



Entradas Parques Nacionales



Bebidas SIN Alcohol Agua - Café



Snacks en ruta



Parking



Gasolina & aceite



Traslados

No incluido



Bebidas CON Alcohol



Seguro básico



Depósito fianza



Equipo protección Enduro



Equipo frío extremo



Ferrys



Vuelos



Devolución moto en origen



Foto - Video recuerdo



Moto de recambio



Propinas



Visados

Otra información

Gastos de anulación anticipada

Aviso Importante, en caso de cancelación:

Los vuelos, suplementos y servicios opcionales subscritos en este viaje independientemente del programa básico, están sujetos al 100% de gastos de cancelación anticipada.